

Casos nuevos se concentran en población joven: Salud reportó 301 contagios en últimas horas

REGIÓN. *Adultos jóvenes de entre 20 y 39 años representan un 38% de las infecciones nuevas. El llamado de la autoridad es a mantener las acciones preventivas y vacunarse con las dosis de refuerzo.*



LA VACUNACIÓN CON DOSIS DE REFUERZO RESULTA VITAL DEBIDO A QUE LA INMUNIDAD CAE A LOS 6 MESES.

AGENCIA UNO

Reporte: 301 casos nuevos y 9,52% de positividad diaria

● Ayer desde la Seremi de Salud fueron confirmados 301 contagios nuevos en la Región, extraídos del procesamiento de 2.532 exámenes PCR, arrojando una positividad de 9,52% para las últimas 24 horas. La cifra total de infectados asciende a 222.401 en los 2 años y 3 meses de pandemia. Los casos activos a nivel regional actualmente llegan a un total de 868. Los hospitalizados totales son 33 al día de hoy, de los cuales 8 se encuentran en estado crítico internados en UPC (4 en UTI y 4 en UCI). De estos últimos, 5 permanecen conectados a ventilación mecánica.

para acudir a sus actividades académicas”, dijo.

A lo anterior, indicó Luna, se suma la asistencia a “fiestas y eventos masivos donde la interacción es altísima y el uso de mascarilla es prácticamente decorativo”. Asimismo hizo hincapié en la baja percepción de riesgo o “sensación de excesiva confianza en que el virus no reviste mayores problemas en la población joven, por lo cual no genera una alta preocupación en gran parte ellos”.

Por tal razón, el director de Injuv Araucanía llamó a seguir los lineamientos establecidos por la autoridad sanitaria y reforzar las medidas de autocuidado. “Pero más allá, apelar a la responsabilidad de testearse si se presentan síntomas y evitar exponer a otras personas si tenemos los síntomas de contagio”, señaló, recordando que existen muchos ejemplos donde jóvenes también han sido víctimas de esta pandemia. “Por tanto, si se quiere seguir progresando en libertades y en el desarrollo de más actividades sin limitaciones primero hay que contribuir en el autocuidado y en el respeto a las medidas de prevención”, cerró.

Carolina Torres Morga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Producto de la mayor movilidad diaria, uso de transporte público, la vida universitaria, social y acceso a actividades de ocio y entretenimiento, la población joven entre los 20 y 39 años es la que actualmente está concentrando el 38% de los nuevos contagios que van apareciendo.

“Hemos visto como en las últimas semanas han aumentado los casos, concentrando el 38% de los nuevos contagios en jóvenes adultos entre los 20 y 39 años, quienes son los que mantienen una mayor movilidad diaria lo que favorece el contagio de las enfermedades si es que no se toman las medidas necesarias que ya conocemos”, destacó el seremi de Salud, Andrés Cuyul, quien por ello, insistió en la necesidad de mantener las accio-

10 veces más activos y sociales

que los ancianos son los jóvenes y pueden infectar a 10 veces más personas, según expertos de Universidad de Harvard.

nes preventivas y especialmente estar al día con la vacunación, considerando que tiene un efecto directo en la posibilidad de acceder a actividades de ocio y entretenimiento, a través del pase de movilidad.

“Los pases de movilidad de las personas rezagadas de 6 meses o más son inhabilitados, es decir no podrán realizar las actividades que requieran de este pase; el objetivo de esto es aumentar el porcentaje de vacunación y así disminuir los contagios para protegernos de cuadros graves evitando hospitalizaciones y colapso de nuestros cen-

868

son los pacientes contagiantes o en la fase activa a nivel regional. De ellos, 466 corresponden a habitantes de la capital regional.

tros de salud”, precisó la autoridad sanitaria regional.

En tanto, para el director regional del Instituto Nacional de la Juventud (Injuv), Marco Luna, no resulta extraño que la mayor cantidad de casos se esté concentrando en personas jóvenes, considerando que son los que se ven más expuestos a una mayor interacción, “tanto por la presencialidad de las clases donde comparten sala con más de 30 o 40 estudiantes durante un periodo prolongado, como también por el uso del transporte público donde son los jóvenes quienes más utilizan este medio